
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 132/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se há previsão para o inicio dos reparos necessários 

na placa de PARE, localizada entre as Ruas Adão Teixeira da Silveira e 
Rua Osvaldo Aranha. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Agente Administrativo Auxiliar, Departamento 
Municipal de Trânsito, através do Memorando nº 007/2017, foi dito que estavam tomando 
todas as atitudes cabíveis e, na medida do possível e com a brevidade que o tema merece, 
esperavam resolver as questões apontadas pelo Legislativo. Ressalto que a referida placa 
encontra-se dobrada, dificultando a visibilidade da mesma para motoristas que por ali 
trafegam, podendo acarretar em acidentes entre motoristas e pedestres. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de outubro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 133/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Finanças o 
seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações a respeito da conclusão do projeto referente a 

Campanha de Incentivo para aumento de arrecadação do IPVA no 
Município. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Para informar este Vereador, pois conforme resposta da Secretária de 
Finanças, através do Memorando nº 021/2017, foi dito que esta Secretaria brevemente 
encaminharia a apreciação desta casa, pois estava em fase de conclusão do projeto.  
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de outubro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 134/2017 
 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             O Vereador que este subscreve, solicita que após, ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Departamento Municipal de 
Trânsito, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicito informações se há previsão para início das pinturas dos meios-

fios, de acordo com as Leis de Trânsito, assim como a pintura de faixas 
de seguranças em nosso Município, principalmente entre as Ruas Adão 
Teixeira da Silveira, Rua Osvaldo Aranha e Rua Dom Bosco, conforme 
solicitado através da Indicação 079/2017. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Agente Administrativo Auxiliar, através do 
Memorando nº 006/2017, foi dito que este Departamento estava tomando todas as atitudes 
cabíveis e, na medida do possível e com a brevidade que o tema merece, esperavam 
resolver as questões apontadas na referida Indicação do Legislativo. Ressalto a importância 
da realização destes serviços, pois devemos oferecer mais segurança aos pedestres, 
principalmente aos alunos da Escola Dr. Crispim, escola esta que se localiza entre as 
referidas Ruas. E a pintura dos meios-fios se faz necessária, pois muitos motoristas 
estacionam junto às esquinas, atrapalhando assim a visão de muitos outros que por ali 
trafegam. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de outubro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 212/2017 

 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja realizado reparo no calçamento na saída da ponte, assim como 

colocação de guarnição na parte que está caída, localizada na Rua Barão do 
Rio Branco, sentido Bairro/Centro, próximo ao 3º Pelotão da Brigada 
Militar. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, pois a 
referida ponte esta sem a devida proteção em um dos lados, podendo assim oferecer riscos a 
pedestres e motoristas que por ali passam. E o reparo se faz necessário, pois o buraco ali 
presente está avançando para o meio da rua. A realização destes serviços contribuirá para 
oferecer uma melhor aparência, para quem usa o referido local não interprete como descaso 
do Poder Público. 
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 11 de outubro de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 


